

令和4年度 5歳児 保育発表  
(令和4年12月10日開催)

アンケート集計結果  
(21世帯配布 10世帯回収)

## ★ 日程及び開催時期、時間について

評価	理由
満足	<ul style="list-style-type: none"><li>・長過ぎず、丁度良かったです。</li><li>・お休みの日に設定して頂き、両親で参加できてありがとうございました。</li><li>・土日で夫も休みの日なので一緒に見られて良かった。</li><li>また、保護者会もその流れでそのままきたのが良かった。年間行事では日程がずれていたかと思うので。</li><li>・日程も良かったし、時期も、子ども達がたくさん練習してのタイミングだったと思うので、問題無しです。</li><li>・土曜日だったので、両親が来られて良かったと思う。</li><li>・平日でなく、助かりました。</li></ul>

## ★ プログラムやお知らせなどの配布物について

評価	理由
満足	<ul style="list-style-type: none"><li>・アプリも含めてお知らせして頂き、ありがとうございました。</li><li>・立ち位置等分かり易かったです。</li><li>・何も問題無しです。</li><li>・分かり易くて良かったです。</li></ul>
普通	<ul style="list-style-type: none"><li>・持ち物の記載が欲しかった。</li></ul>

## ★ 会場の雰囲気や座席について

評価	理由
満足	・後ろ側の席でも見易い工夫がされていてとても良かったから。
	・前列は近いように感じたが、高低差があって良かった。
	・ゆっくり座れて良かった。
	・妹も一緒に観覧できる座席で助かりました。
	・見易かったです。
普通	・園児椅子は必要だったかな?と思いました。
	・以前は各家庭一人だけと保護者の人数が決まっていたので、座席が決められていたのかなと思ったのですが、決められた方が子どもの立ち位置にも合わせてくれて良かったので、決まっているととても良いかと思います。

## ★ 保育発表について

評価	理由
満足	・子ども一人ひとりが活き活きとした演技でした。
	・皆の成長を感じられる発表会でした。手話等もとても上手にできていた感動しました。
	・劇に歌にとても楽しめました。ぞう組の皆の成長が見れて嬉しかったです。
	・皆とても頑張っていて良かったです。
	・オリジナリティ満載の「ももたろう」でしたが、皆の頑張りを楽しく見れました。劇後の合唱も凄く良かったです。
	・5歳までの集大成が見れました。皆しっかりと台詞を覚え、各々得意なことも披露できるステキな発表会でした。
	・子ども達がアイディアを出し合い、皆で協力して創り上げたのが、とても良く伝わる内容でした。みんなの楽しそうな笑顔が素敵でした。
	先生方、準備等大変だったと思いますが、ありがとうございました。
	・昔話の桃太郎を上手くアレンジした内容で、とても楽しく観させて頂きました。縄跳びや飛び箱等の技を披露する場面もあって子ども達の成長した姿を色々な形で見れて良かったです。歌も楽器も手話も取り入れて、ぞう組(年長さん)らしい内容でステキでした。

## ★ その他の意見・要望

- ・保育発表会が無事にできしたこと、子ども達にとって、そして親の私達にとっても本当に良かったと嬉しく思います。先生方のご尽力に感謝します。  
ありがとうございました。
- ・コロナ禍の大変な中、開催して頂き、ありがとうございました。
- ・少しタイミングが遅ければ、休園になる程だったので、開催が難しくなってしまうだろうなと思いました。コロナ対応で大変な中、とても良い発表会を行ってください、  
ありがとうございました。
- ・今回の行事だけに限らずですが、集合から開始までの待ち時間を短縮して頂きたいです。
- ・席が近いと緊張してしまうかと思ったので、もう少し離したら違うかも。
- ・先生方のご尽力のお陰で、子ども達の成長を見る事ができました。ありがとうございました。
- ・開催して頂き、ありがとうございました。

※お忙しい中、アンケートにご協力頂き、ありがとうございました。ナーサリー糀谷園長 三浦 靖之

## 5歳児保育発表

12

10

8

6

4

2

0

時期・時間

0

プログラム等

0

会場の雰囲気

0

保育内容

10

0 0

▼満足 ▶普通 ▷不満足

